

Editorial

«La vida no se trata de esperar a que pase la tormenta.

Se trata de aprender a bailar bajo la lluvia»

Ángela Lansbury

Sin duda, estamos viviendo un año que nos ha planteado grandes desafíos y cuestionamientos. Muchos jóvenes, se ven obligados a desertar, pero no solo por el coronavirus, también se debe a que son expulsados por un sistema educativo que no les da oportunidades de aprender de una manera sostenible, progresiva y fluida.

Afortunadamente la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo ha implementado acciones académicas a distancia mediante plataformas digitales como Syllabus, Google Drive y aplicaciones de mensajería instantánea, a fin de continuar con los planes de estudio y salvaguardar la salud de sus estudiantes y docentes ante la contingencia sanitaria.

En la Escuela Superior de Atotonilco de Tula, el profesorado se ha capacitado continuamente para desempeñar su labor docente de tal manera que cuente con el dominio de las nuevas tecnologías y de las plataformas gestoras del aprendizaje, que serán de utilidad para guiar a los alumnos en la superación de los retos que trae consigo la era digital.

Sharon Vargas Zamora
